

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Gunungendut Sosialisasikan TPPO Melalui DDS

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jul 27, 2023 - 20:23



*Bhabinkamtibmas Gunungendut Sosialisasikan TPPO Melalui DDS*

Sukabumi, 27 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Gunungendut, Aiptu Hikmat Ristaeni, melakukan Door to Door System (DDS) dengan dukungan dari Babinsa untuk mensosialisasikan bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada warga. Kegiatan tersebut berlangsung pada Kamis, 27 Juli 2023, pukul 11.00 WIB, di Kampung Pasir Muncang, RT 20/06, Desa Gunungendut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas Aiptu Hikmat Ristaeni menyampaikan himbauan agar warga tetap waspada terhadap potensi TPPO di lingkungan sekitar dan tempat kerja. Ia juga menyoroti adanya perekrutan tenaga kerja ke

luar negeri, khususnya TKI/TKW, serta mengingatkan warga untuk selalu memeriksa apakah ada tindakan mencurigakan terkait penampungan tenaga kerja di wilayah tersebut.

Salah seorang warga, Ibu Rina, mengungkapkan kesan positif terhadap kegiatan sosialisasi ini, "Kami merasa senang dan terima kasih atas kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk memberi kami informasi tentang bahaya TPPO. Ini membuat kami lebih aware dan siap melindungi diri serta keluarga dari ancaman tersebut."

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi kontak hotline dan Yanduan, seperti nomor telepon 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan 085603033808 Bhabinkamtibmas, agar warga dapat dengan mudah melaporkan kejadian atau aktivitas mencurigakan terkait TPPO dan memberikan dukungan dalam mewujudkan program Aa Dede.

Program Aa Dede, yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien sebagai panduan dalam pelayanan kepada masyarakat. Program ini telah mendapatkan dukungan penuh dari warga, termasuk dari warga Desa Gunungendut yang menyambut positif inisiatif polisi untuk semakin mendekatkan diri dengan masyarakat.

Dengan dilaksanakannya DDS dan sosialisasi TPPO ini, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap bahaya TPPO semakin meningkat, sehingga masyarakat lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Semua pihak berkomitmen untuk bekerja sama dalam mewujudkan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat di wilayah Kabupaten Sukabumi.